

BERNRIED

Stefan Gehm ist neuer Schützenmeister

Bernried – Bei den Neuwahlen der Schützengesellschaft „Alt-Bernried“ ist eine Ära zu Ende gegangen: Nach 27 Jahren als erste Schützenmeisterin bei der Schützengesellschaft legte Dr. Gabriele Mosler ihr Amt nieder. Wegen ihrer knapp drei Jahrzehnte andauernden „verdienstvollen Tätigkeit“ wurde sie bei der Jahresversammlung im Schützenkeller zur Ehrenschiitzenmeisterin ernannt.

Ihre Nachfolge tritt Stefan Gehm an, der sich zuvor schon als 2. Schützenmeister, Chronist und Schriftführer

für den Verein aktiv eingebracht hat. Bis auf den wiedergewählten Kassier Michael Reiter wurden alle Vorstandsposten für die nächsten drei Jahre neu besetzt: Sportleiterin Maria Kistler, Kassier Michael Reiter, 1. Schützenmeister Stefan Gehm, 2. Schützenmeister Hans Kühn, Jugendleiterin Renate Gehm, Schriftführer Nico Hartl. Als Kassenprüfer wurden Anneliese Kühn und Stefan Schindler wiedergewählt.

Zu den neuen Ausschussmitgliedern gehören: Beatrix Augsburg, Gabriele Mosler,



Die neuen Gesichter bei „Alt-Bernried“: (von links) Maria Kistler, Michael Reiter, Stefan Gehm, Hans Kühn, Ehrenschiitzenmeisterin Gabriele Mosler, Renate Gehm und Nico Hartl.

FOTO: GRONAU

Josef Steiger, Sabine Werg, Regina Steiger, Rudolf Krug, Jürgen Rege und Werner Kühn.

Der 1879 gegründete Verein ist mit seinen 186 Mitgliedern der drittgrößte in Bernried. Sportlich lief es im ver-

gangenen Jahr überaus erfreulich; neben Erfolgen bei den deutschen Meisterschaften, Gaumeisterschaften und der

oberbayerischen Meisterschaft wurden Bernrieder Schützen auch noch sechs Mal Gaumeister.

910

24.02.2017